



Antwort zur Anfrage Nr. 1426/2011 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend **Kosten durch die Umbenennung des Amtes für Steuerung und Personal in Hauptamt mit Wirkung vom 3. Juli 2011 (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Warum erfolgte diese Umbenennung?

Die Bezeichnung „Steuerung und Personal“ hat auch nach Jahren des Gebrauchs bei Bürgerinnen und Bürgern zu Missverständnissen geführt. Die Steuerverwaltung ist unter dieser Adresse nämlich nicht zu erreichen gewesen.

2. Wie hoch belaufen sich die Kosten, die durch die Erstellung erforderlich wurden:

a) Neue Namensschilder

Die Namensschilder werden mit dem Bürodrucker erstellt; die Kosten liegen im einstelligen Eurobereich.

b) Neue Briefbögen

Es wurden keine neuen Briefbögen gedruckt, und es entstanden dadurch auch keine Kosten.

c) Neue Visitenkarten

Die Visitenkarten werden in der Hausdruckerei mit einem Bürodrucker auf Blancoexemplaren personalisiert. Alte Visitenkarten wurden in der Regel aufgebraucht, sodass keine Kosten für neue Visitenkarten entstanden.

d) Neue Stempel

Die Kosten für Stempel betragen 900,00 €. Hierin enthalten sind auch die Kosten für den Ersatz der Stempel des Amtes für Öffentlichkeitsarbeit, die durch die Restrukturierung zu ersetzen waren.

e) Telefon- und Mail-Adressen

Für Telefon und Mail-Adressen entstanden keine Kosten, weil die Mail-Syntax nicht amtsspezifisch ist.

f) Intranet und Internetauftritt der Stadt Mainz

Für die Umstellung des Namens in Intranet und Internet sind etwa zwei Arbeitsstunden eines städtischen Mitarbeiters angefallen.

gez.

Jens Beutel